



Challenge culinaire 2024

publié le 21/06/2024

L'an dernier, les élèves d'Ulis ont remporté la première édition du challenge culinaire. Il ont remis leur titre en jeu en réalisant un menu intitulé *La carotte dans tous ses états* et sont à nouveau sorti(e)s victorieux et victorieuses de la compétition ! Vous trouverez plus de détails sur leur travail ici : <https://youtu.be/1NECAdz1Ht0?feature=shared> ↗

En récompense, ils cuisineront leur menu sur la grande scène des Gastronomades accompagné(e)s du chef Pascal Pressac et tous les collèges de Charente auront le plaisir de déguster leur menu à la rentrée 2024.

Encore félicitations à toutes et tous !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.